

ADDRESS

Borong Hasil Bumi, Kesatria Pandawa Kostrad Bikin Mama-mama Papua di Batas Batu Tersenyum Bahagia

Agung widodo - NDUGA.ADDRESS.CO.ID

Dec 12, 2023 - 07:49



Foto : Personel Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Memborong Lapak Jualan Hasil Bumi Mama-mama Papua di Pasar Rakyat Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Senin (11/12/2023).

NDUGA- Personel Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad kembali beraksi,

seperti tengah dilakukan pasukan dibawah pimpinan Letkol Inf Subandi "Bang Alex" itu kembali memborong lapak jualan hasil bumi mama-mama Papua di Pasar Rakyat Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan, Senin (11/12/2023).

Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu, kembali beraksi membahagiakan masyarakat di daerah tugas dengan kegiatan [borong hasil bumi](#).



Kegiatan itu bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, melalui program-program teritorial Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) terus digencarkan diberbagai daerah penugasan.

"Hari ini Pos Kout sambil menyapa masyarakat yang beraktifitas, kami memborong jualan mama-mama Papua yang membuka lapak jualan di Pasar Rakyat Kampung Mumugu," kata Sertu Sirojudin salah satu personil Pos Kout.

Sementara itu, Letkol Inf Subandi alias Bang Alex merespon positif aksi yang dilakukan prajuritnya, yang mana kegiatan [borong hasil bumi](#) merupakan salah satu program yang terus di gencarkan oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad dalam rangka membantu meningkatkan perekonomian.

Lanjut Bang Alex, harapannya dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan perekonomian masyarakat di wilayah tugas.



Sementara itu, Mama Berta Lokbere menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang selalu datang dan borong dagangannya.

"Mama senang, mama terimakasih untuk Pos Satgas Kostrad sudah borong jualan kita semua, kami senang disini Pak TNI dekat dan selalu bantu mama," ungkap mama Berta.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad